

COMMUNIQUE DE PRESSE



C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la mort de Xavier Beulin, survenue le 19 février 2017 à Paris. Agé de 58 ans, le président de la FNSEA (*Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles*) était un être exceptionnel qui avait **une vraie vision du monde méditerranéen et africain.**

Jean-Louis Guigou, président de l'IPEMED a réagi à la nouvelle en ces termes « Xavier Beulin était un être d'exception qui avait compris, avant les autres, l'intérêt de la Méditerranée pour la France et pour l'Europe. Il nous laisse orphelin de sa pensée visionnaire. »

Xavier Beulin était très actif à nos côtés depuis la création de notre think tank en 2006, **membre fondateur puis président de notre conseil de surveillance de 2013 à 2016**. Volontaire, visionnaire, ambitieux, militant, il a toujours répondu présent à l'ensemble de nos manifestations et a œuvré à l'internationalisation de notre think tank. Il a exercé sa présidence en mobilisant davantage d'entreprises du Sud et de l'Est de la Méditerranée. À ses yeux, il fallait absolument sortir d'une vision mondiale Nord-Sud.

Xavier Beulin, infatigable militant méditerranéen, a contribué très largement au développement et à l'enrichissement de nos idées et de nos actions. Nous tenons à lui rendre, ici, un vibrant hommage et nous présentons à ses proches nos plus sincères condoléances.

Contact presse:

Stéphanie Baz, Chef de projet communication et relations médias stephanie.baz@ipemed.coop, 00 33 (1) 56 54 30 53 , 00 33 (6) 74 04 35 92